

Dr. Alfred Dregger

Der Aufstieg der CDU zur stärksten Partei in Hessen war überwiegend Dr. Alfred Dregger zu verdanken und löste bei den CDU-Anhängern landesweit große Begeisterung aus. Ein Höhepunkt in der Geschichte der CDU Nidderau war deshalb der Besuch des Spitzenkandidaten Dr. Alfred Dregger anlässlich des Landtagswahlkampfes 1982 in Ostheim. In einem großen Festzelt konnte unser Vorsitzender Heinz Thomas 1300 Teilnehmer begrüßen. Diese Resonanz war ein Beweis für den Aufwärtstrend der CDU auch in unserer Region und die große Sympathie für Dr. Alfred Dregger.

Das Plakat stammt aus der Landtagswahl 1970:



von li: Dr. Heinz Riesenhuber, Otto Zink, Erna-Maira Geier,
Dr. Christian Schwarz-Schilling, Dr. Alfred Dregger, Dr. Walter Wallmann,
Dr. Hans Wagner, Walther Leisler Kiep, Richard Bayha